
を開催を開催 聞いてください

那須町の福祉について

吉成 颯空さん

問黒田原駅入口から多目的トイレ

　にかけて点字ブロックが無い

　が、設置可能か。

答黒田原駅入口から多目的トイレ

　まではJRの所有地のためJR と

　協議が必要となる。議会から

　町に点字ブロックの設置につ

　いてJR と協議をするよう提案

　したい。

よしなり そ  ら

質問者、傍聴者（那須高校生含む）のアンケート（原文のまま）

傍聴者 (高校生 ) 

〇那須町がこうなればいいなと思う
　ことを教えてください。 
　◆活気に溢れるといいなと思う。
　◆お店が多くなってほしい。
　◆誰もが住みやすい町。
　◆電車の本数をもっと増やしてほ
　　しい。
　◆若者に人気な物があったらいい
　　なって思う。

〇傍聴して気づいた点
　◆質問者の発声が聞き取りやすく良かった。プレゼン能
　　力が高く、将来が楽しみです。
　◆高校生が自分の考えていることを、しっかりと質問し
　　ていたので、とても素晴らしいと思いました。

〇高校生に一言     
　◆良い経験ができたと思います。今日の経験を活かして
　　自分の住む町が良くなるような提案活動を進めてくだ
　　さい。
　◆質問の内容、態度ともしっかりしていたと思います。
　　自信を持ってください。さらなるステップアップを目
　　指して頑張ってください。
　◆今回の貴重な経験が、将来役に立つことを期待してい
　　ます。 

〇模擬議会全般について    
　◆町の将来に希望がもてる議会でした。今後も続けてい
　　ただきたいと思います。
　◆議員さんがわかりやすく一生懸命に答弁していたこと
　　も良かったと思います。
　◆町議会議員も高校生（分かり易い質問、真摯な態度な
　　ど）から多くのことを学んだと思います。今後の糧に
　　してください。   

〇那須町がこうなればいいなと思う
　ことを教えてください。
　◆住みやすい町になればいいと思
　　う。 
　◆人の流通が増え、賑わいが戻り
　　多くの人が観光に来られるよう
　　な綺麗な町。
　◆人々が快適に過ごせる町にした
　　い。

質問者 

傍聴者 (一般の方 )
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セクシャルマイノリティについて

石田 惠埜さん

問那須町が認識しているLGBTQ
　に関する課題は。　　
答偏見、差別、国内では同性婚が
　認められていないことが課題。
　また、公営住宅に家族として入
　居が認められない場合もある。
　本町の公営住宅は、所得の規制
　はあるが、同性のカップルでも県
　が発行する宣誓カードを提示す
　ることで、基本的に入居が認め
　られている。

いしだ　よしの

※１

※１…Lesbian（レズビアン、女性同性愛者）、Gay（ゲイ、男性同性愛者）、Bisexual（バイセクシュアル、
　　　両性愛者）、Transgender（トランスジェンダー、性自認が出生時に割り当てられた性別とは異な
　　　る人）、Queer やQuestioning（クイアやクエスチョニング、特定の枠に属さない人、わからない
　　　人）などの頭文字をとった言葉で、性的マイノリティ（性的少数者）を表す総称のひとつ


